## Le grand voyage des Doudous de Victoria

Il était une fois des Doudous qui ne voulaient plus rester au fond d'une caisse de rangement dans la chambre de Victoria car ils s'ennuyaient et ils voulaient voyager dans le Monde!

Victoria a entendu les pépiements des Doudous et leur proposa d'aller rendre visite à des élèves qui habitent en Afrique, à SENO BOUSSOBE en MAURITANIE.

Ni une ni deux, les Doudous acceptèrent la proposition de Victoria, trop contents d'aller rencontrer de nouveaux amis.

A l'abordage crient en cœur les Doudous!

En échange de ce voyage, Victoria donne aux Doudous une mission très importante et top secrète......



→ Porter la lettre écrite par Victoria aux amis lointains

Victoria et son frère font un dernier câlin pour donner beaucoup de courage aux Doudous pour ce long et lointain voyage.





Le voyage va en effet, être long, très très long pour les Doudous ... Car pour rejoindre le village de SENO BOUSSOBE situé précisément en MAURITANIE, il va falloir qu'ils prennent la voiture, l'avion, et encore la voiture, soit au total 10 jours de voyage!

Mais les Doudous moussaillons, très heureux de découvrir le Monde, n'ont pas peur et embarquent le 18 mai 2023 à Nantes.



Ouf les Doudous font une pause après l'avion, dans la ville de NOUAKCHOTT en MAURITANIE.

le nom de la ville est compliqué, car ce n'est pas un nom français, mais les Doudous apprennent vite que cela signifie : « endroit où les coquillages sont nombreux », bien plus simple à retenir!

Là, ils font la rencontre du maître d'école BARRY et de ses amis du village qui sont venus spécialement pour les rencontrer.

Les nouveaux amis des Doudous les accompagneront au village rencontrer les élèves. Ils ont hâte!







Les nouveaux amis du village

Après un dernier trajet en voiture, les Doudous très fatigués mais très contents arrivent dans le village des élèves de SENO BOUSSOBE.

Ils savent qu'après une bonne nuit de sommeil, ils vont enfin rencontrer leurs nouveaux amis.

## Et voilà le grand jour!!

Les Doudous baroudeurs arrivent enfin au bout de leur mission et partent tous joyeux, « Direction l'école du village! ».

Les élèves sont très impatients eux aussi, car BARRY les avait prévenus qu'une visite surprise les attendait!



Les amis écoliers du village

Les Doudous sont très fiers de remettre le message secret de Victoria aux élèves du village.

Ils ont accompli leur mission!!

Pour remercier Victoria, les enfants enregistrent avec BARRY une petite vidéo pour elle.



Les Doudous vont maintenant tous les jours à l'école dans la classe des amis élèves de Victoria.

Les Doudous rappellent aux enfants que Victoria et son frère leurs envoient pleins d'encouragements pour apprendre leurs leçons.

Victoria et Hippolyte espèrent qu'un jour, quand ils seront plus grands, ils se retrouveront tous pour jouer ensemble!

→Si toi aussi tu as des Doudous qui s'ennuient au fond d'une caisse de rangement ou d'un tiroir, alors devient le prochain ami des élèves du village de SENO BOUSSOBE.

Pour obtenir des informations sur le projet: <a href="https://www.cephisoh.org">www.cephisoh.org</a>